
 

KSC 同窓会第 24 回総会書面表決のご報告 

 

第 24 回総会につきましては 5 月 22 日に開催すべく例年通り準備を進めてまいりました

が新型コロナウイルス感染症の影響により一堂に会する審議方法ではなく書面による表決

とさせていただきました。５月末日期限で２４６名の方からご回答をいただきましたが全

議案は下記の通り可決されました事をご報告申し上げます。 

 

                   記 

1 号議案（令和元年度事業経過報告）                 賛成 246  

2 号議案（令和元年度会計収支報告及び監査結果報告） 賛成 246   

3 号議案（令和 2 年度役員候補者名簿案）             賛成 245 反対 1 

4 号議案（令和 2 年度活動計画案）                   賛成 246   

5 号議案（令和 2 年度会計予算案）                   賛成 246   

6 号議案（会則の改正案）                           賛成 245 反対１ 

 

 

  反対意見としましては、役員のうち「幹事」のコースに片寄りがある。退会規定につい

て退会とみなす会費未納期間は２年位がよいとのご指摘をいただきました。 

その他、会費徴収方法、決算におけるキャンセル代、議案書表紙のカレッジの写真につ

いてのご提案をいただきました。頂戴いたしましたご意見につきましては今後、役員会に

おいて前向きに検討させていただきたいと存じます。 

 またご意見欄で、役員に対して多くの方から「コロナに負けないよう頑張ってくださ 

い」など心強いお励ましの言葉を沢山いただきました。 

  書面表決という初めての経験でしたが会員の皆様から多大なご協力をいただきました 

ことに心より感謝申し上げますと共に、今後とも同窓会活動に一層のご支援をお願い申 

し上げます。 

 

                           令和２年６月 

 

              KSC 同窓会会長 清水 勇夫 


